
Residencial

Aedas comienza a construir su primera promoción en el Aljarafe sevillano

El proyecto Acosta es la sexta promoción de la cotizada en Sevilla y está formada por 24 viviendas adosadas con áreas comunes ajardinadas, piscina y área de juegos.

EjePrime
14 ene 2019 - 15:28



Aedas ha puesto el primer ladrillo de Acosta. La promotora cotizada ha comenzado a construir su primer proyecto residencial en el Aljarafe sevillano, que constituye también su séptima promoción en la provincia, según ha informado la compañía en un comunicado.

El proyecto, ubicado en el extrarradio de la capital hispalense, **constará de 24 viviendas adosadas de dos plantas y cuatro dormitorios, con superficies a partir de los 154 metros cuadrados.** Los inmuebles tendrán parcelas privadas con patios traseros, zona de aparcamiento y estarán rodeados por zonas comunes con jardín, piscina al aire libre y área de juegos para niños.

1 / 2

<https://www.ejeprime.com/residencial/aedas-comienza-a-construir-su-primera-promocion-en-el-aljarafe-sevillano>

El presente contenido es propiedad exclusiva de EJEPRIME EDICIONES, SLU, sociedad editora de EjePrime (www.ejeprime.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

La construcción de Acosta se inicia cinco semanas después de que Aedas Homes sacase al mercado la promoción, localizada en el municipio de Bormujos y próximo a Mairena del Aljarafe y Tomares, dos poblaciones en las que el mercado residencial de obra nueva está creciendo con el nuevo ciclo inmobiliario.

Actualmente, la cotizada española alberga una cartera de suelo finalista de más de 1,5 millones de metros cuadrados y promueve más de 14.500 viviendas en las seis áreas del país en las que está presente: Centro, Cataluña, Levante y Baleares, Andalucía y Costa del Sol.